

Rut Capítulo 4:

Basado en los versículos 1-22:

Booz subió a la puerta y se sentó allí. El pariente del que hablaba Booz pasó y le pidió que se sentara. El pariente se sentó.

10 ancianos de la ciudad también se sentaron cuando se les dijo que lo hicieran.

Hablaron de la tierra que pertenecía al esposo de Noemí. Booz le preguntó al pariente si quería redimir la tierra. Porque solo él y Booz podrían redimirlo. El hombre dijo que sí. Explicó que Rut era parte de la tierra redentora.

Después de eso, el pariente explicó que no podía redimir la tierra. Mencionó porqué.

Con respecto a redimir y cambiar. Esta era su práctica cultural israelita:

Un hombre se quitó el zapato.

Se lo dio a su vecino.

^Ese fue un testimonio para Israel.

Booz hizo precisamente eso.

Booz les hizo saber que ellos son sus testigos.

Los testigos bendijeron a Booz con un hermoso dicho (versículos 11-12).

Booz tomó a Rut y ella se convirtió en su esposa. Tuvieron un hijo.

El nombre Booz era famoso en Israel.

Obed era el nombre del niño.

Noemí declaró algo por Rut (en los versículos 14-15).

Noemí cuidó al niño.

Después de Obed, surgieron generaciones (en los versículos 17-22).